
（様式２）        令和６年度 第３回学校運営協議会報告                             

                            さつま町立山崎小学校  

 

１ 開催日時  １１月１日（金） １０：２０～１２：０５   

 

２ 開催場所  さつま町立山崎小学校  校長室  

 

３ 説明事項  

○学校運営の現状について  

○児童の学力や生徒指導等の現状について  

  

４ 質問事項（回答内容）  

 Ｑ１ 「Good Morning Collar」の活用状況はどうか。  

 Ａ１ 全学年で取り組んでいる。「Good Morning Collar」には，子供たちのその日

の気分を可視化でき，また，全体で共有しやすいなどの利点がある。また，児

童とのコミュニケーションを図るための一助ともなっている。  

 Ｑ２ 他県では PTA 活動を廃止する動きもあるとのことだが，鹿児島県はどうか。 

 Ａ２ 現在，鹿児島県 PTA 連合会に廃止の動きはない。また，山崎小 PTA も同様で

ある。  

 

５ 熟議の内容【テーマ「来年度の運動会の開催時期について」等】  

⑴ 運動会の開催時期について  

○  今年度は９月末の実施であったが熱中症を考えると来年度は，１０月か１１

月の開催が望ましい。  

○ １０月に実施すると第１週が望ましい。他の日曜日は，稲刈りの時期となり，

また，町民運動会や消防団の行事等がある。  

○ １０月の実施が難しいとなると，１１月第１週ではどうか。  

○  学校運営協議会の意見としては，１１月第１週に実施する方向に賛成。１１

月下旬の校区の会で決定する。  

 ⑵ ＣＳの日の取組・充実について  

  ○ 今後，木工教室やグラウンドゴルフ交流会を実施予定。  

  ○ 来年度は，３・４年生もグラウンドゴルフ交流会を実施してはどうか。  

 ⑶ 特別支援教育・特別支援学級について  

  ○ 就学指導委員会についての説明  

⑷ 学校の施設面について  

  ○  学校運営協議員会では，ピロティーの雨対策（屋根の改修）と体育館のカー

テンの改修を今後も強く要望していく。   

 ⑸ 「鹿児島県小中一貫教育及びコミュニティ・スクールフォーラム in 志布志市」

の参加報告  


